

Medieninformation

Zur Veröffentlichung freigegeben

DÄLKEN mit neuem Standort in Köln

Architektur- und Ingenieurbüro aus Georgsmarienhütte übernimmt
Burchard Architekten



Die DÄLKEN Ingenieurgesellschaft mbH mit Hauptsitz in Georgsmarienhütte hat zum Jahresbeginn 2020 den Standort und die Mitarbeiter des Architektenbüros Utz Burchard in Köln übernommen. Mit der Übernahme baut DÄLKEN seine Präsenz in der Rhein-Main-Region strategisch aus.

Auf Basis seiner 30-jährigen Erfahrung weist das Büro Burchard umfangreiche Kompetenzen in der Objekt- und Ausführungsplanung auf. Zu den herausragenden Projekten von Burchard Architekten gehören beispielweise die Ausführungsplanungen für „die Neue MESSE Essen“, das Bürohochhaus „Sky Office“ und das Hotel „Breitenbacher Hof“ in Düsseldorf. „Der Tätigkeitsschwerpunkt von Burchard Architekten innerhalb der Leistungsphase 5 war für uns ein ausschlaggebendes Kriterium für die Geschäftsübernahme“, erklärt Bernd Dälken, Geschäftsführer der Dälken Ingenieurgesellschaft. „Zudem haben uns die

umfangreichen Erfahrungen des Burchard-Teams im Umgang mit der 3D-Planung mit Autodesk REVIT Architecture überzeugt.“

Aufgrund des altersbedingten Ausscheidens des Unternehmensgründers Utz Burchard galt es, eine Nachfolgeregelung für das Büro zu finden. Die jahrelang gewachsene, vertrauensvolle Beziehung zu DÄLKEN und dessen Geschäftsführer Bernd Dälken erleichterte den Schritt zur Geschäftsübergabe und zur Eingliederung des Unternehmens. Für die Kunden von Burchard bleiben weiterhin die erfahrenen Mitarbeiter als zuverlässige Ansprechpartner erhalten. Perspektivisch sind für den Standort in Köln eine Weiterentwicklung und ein Umzug in neue Büroräume geplant.

Zusätzlich zu der gleichrangigen Erfahrung und Expertise in der Objektplanung und Ausführungsplanung deckt DÄLKEN alle HOAI-Leistungsphasen ab und erbringt eine nutzerorientierte Generalplanung. Das Büro DÄLKEN steht für maßgeschneiderte Leistungen in Architektur, Generalplanung und Projektmanagement. Über 80 Mitarbeiter an den Standorten Georgsmarienhütte, Münster, Schönaich und Köln betreuen öffentliche und private Bauherren in allen Bauleistungsphasen. Die Schwerpunkte der DÄLKEN Ingenieurgesellschaft liegen in der Planung von Bauten für die Bereiche Industrie, Verwaltung, Handel, Logistik, Bildung und Wohnen.

Georgsmarienhütte, den 14. Januar 2020

Bildrechte

Urheber des Fotos ist die Fotografin Christa Henke. Die Abbildung kann in Rahmen einer Veröffentlichung über unseren Kunden DÄLKEN und unter Nennung der Fotografin kostenfrei genutzt werden.

Bildunterschrift

Geschäftsführung Dälken

Dr. Katrin Häsler und Bernd Dälken freuen sich, den neuen Standort zu beziehen.

Informationen erteilen

DÄLKEN Ingenieurgesellschaft mbH

Kristina Westermann

Werner-von-Siemens-Straße 15

49124 Georgsmarienhütte

Telefon: 0 54 01-3 39 17-0

E-Mail: k.westermann@daelken.de

Website: www.daelken.de

Kuhl|Frenzel GmbH

Kai Torben Haase

Martinstraße 50

49078 Osnabrück

Tel.: 0541 40895 19

E-Mail: haase@kuhlfrenzel.de